

Madame, Monsieur,

Nous voulons d'abord remercier la personne qui vous transfère cette lettre. Elle nous aide ainsi à poursuivre notre engagement en vous sensibilisant, à votre tour, à une mission à la fois réellement urgente et profondément enthousiasmante.

Mission Ismérie est une association récente qui œuvre pour la conversion des musulmans au Christ. Son action se déploie sur les terrains physiques et numériques, avec le double objectif d'annoncer la Bonne Nouvelle et de sensibiliser les catholiques à la nécessité de l'accueil des convertis dans l'Église.

Nous le constatons chaque jour, les musulmans sont nombreux à attendre la révélation chrétienne, et les convertis encore plus nombreux à espérer une main tendue. Nous sommes émerveillés par la puissance de l'Esprit Saint qui touche et ouvre les cœurs de ceux qui semblent parfois si loin de notre foi.

Avec joie, nous contribuons à cette belle mission, animant un réseau de bénévoles à travers toute la France, diffusant des témoignages et d'autres messages d'évangélisation sur internet, accompagnant ceux qui veulent en savoir plus ou cheminer vers le baptême.

Par cette lettre, nous vous proposons de participer à nos initiatives, par exemple en faisant un don à Mission Ismérie, et en relayant cette lettre à vos proches ou connaissances qui pourraient y être sensibles.

Un Sauveur nous est né



« Jésus qui vient parmi nous, petit et fragile enfant de la crèche... quel immense amour de Dieu ! » *Inès*

La venue du Christ, vrai Dieu et vrai homme, bouleverse les convertis. **Mission Ismérie** les accompagne dans leur découverte de la foi catholique et de la miséricorde infinie de Dieu.

Merci de nous aider !
mission-ismerie.com
ou en scannant ce QR code.



L'Avent est une période magnifique pour préparer les cœurs à la venue du Sauveur, y compris de ceux qui ne le connaissent pas encore. Alors redoublons d'efforts !

« La conversion des musulmans ne présente pas plus d'obstacles que celle de l'antique Rome (...) faisons des miracles de ferveur, Dieu fera des miracles de grâce. »

Saint Charles de Foucauld

Merci de votre aide, quelle qu'elle soit.

Soyez sûr de notre engagement,

L'équipe de Mission Ismérie

JE PARTAGE LA CAMPAGNE

JE DONNE